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行事予定

10月12日 あげお市政出前講座
             上尾市役所商工課

10月19日 献血（上尾駅東口）

10月28日 親睦活動野外例会「芋煮会」
              丸山公園バーベキュー場
             （日時変更・例会場変更）

ゲスト
上尾商工会議所青年部
　　会長　　　臼田総一郎様
　地域活性化委員会
　　副会長　　星野　裕太様
　　副会長　　尾花　瑛仁様
　　副委員長　野本真太郎様
　　運営幹事　剱田亜沙美様
　　運営幹事補佐　廣川直人様
　　委員　　　三浦　宏典様

2023-2024年度　長沼　大策会長会長あいさつ
　皆さん、こんばんは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　本日は上尾商工会議所青年部の皆さんが大勢いらっしゃって、若いエ

ネルギーが溢れていいなと思っています。本日は午後４時から上尾駅改

札前自由通路で「AGEバル」というグルメイベントのパスポート販売やPR

を青年部さんと協働

で行いました。ご参

加いただいた方々、

ありがとうございま

した。

　2014年に第１回目

を開催したAGEバル

は、今回が９年目、第９回目を迎えます。第１回目は埼玉県が主催し、

プロポーザル式のコンペで弊社が受託し開催に至りました。第１回目の

AGEバルはたった４日間でした。その日、大雪に見舞われ、イベントの開

催をどうしようか駅で凍えながら判断を迷いましたが、お店は営業して

くれ、「どうせ帰れないのだったら」とお客様もお店で飲食を楽しんで

くれました。翌朝はお店や地域住民の皆さまの力により雪が降った形跡

がないくらい道路が除雪され、そんな熱い心意気を持った地域の役にた

とうと、主催者を変えながら、私はずっとこのイベントの企画運営を行

っています。お店とお客様が出逢うきっかけづくりのようなイベントで

すが、「サードプレイス」という言葉があり、第１の場所＝自宅・家

庭、第２の場所＝学校・職場で、そこを往復して生活するだけでは味気

ないので、その中間にあるたる第3の場所＝「サードプレイス」を持つと

地域社会とのつながりが生まれ、人生を豊かにできると言われていま

す。AGEバルは地域に賑わいを創出しながら、市民が居心地の良いサード

プレイスを再発見する街バルイベントです。

　お店ではありませんが、このロータリークラブも第３の場所だなと思

っています。共にいるのは先輩であり後輩ですが、友だちのようでもあ

り、また家族のような存在の方々だなと思っています。私はそんなサー

ドプレイスである上尾ロータリークラブが大好きです。本日もどうぞよ

ろしくお願いいたします。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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尾駅ホームで特別列車のお出迎えを畠山市長・上尾

駅長とともに行いました。特別列車ではボックス席

（４席）を１人で買い占めて満喫するような鉄道好

きな方々が大勢いらっしゃって、そういった方々か

らもフレッシュあげおは写真を撮られてアイドルの

ような扱いを受けたので、本人たちも楽しく臨めた

ようです。

　８月は「市制施行65周年記念ワークショップ」で、

アリオ上尾で来場者とモザイクアートを作りました。

民間の商業施設ででも担当者と話しをすることで、

活躍の機会が増えるのかなと感じました。埼玉県産

の食材を使用した商品のPRをする「彩の国フェア」

もアリオ上尾で行いました。

　今月９月は「領工会祭り」からお声掛けをいただ

き、総合司会と、メディックスとのトークショーを

行いました。

これまでの活動をご紹介しましたが、今後の大きな

予定では「あげお産業祭」と「2024フレッシュあげ

お募集事業＆選考会」です。

　私は上尾YEGに入会して２年足らずですが、活動

を通じて感じたことは、上尾YEGのネームバリュー

です。先輩方の築いたブランド力を活かして事業を

展開したいと思います。また地域に関わる活動はや

りがいを感じやすいです。ただしフレッシュあげお

の事業では、今までは先方からきた依頼をこなして

いるだけなので、今後は地域活性化委員会の中から

企画を考えて“攻めの営業”も両立できたらいいな

と思います。このように事業を一緒に知恵を絞って

考えるから、信頼関係が深まり絆になっていくのか

なと感じました。ご清聴いただきありがとうござい

ました。

スマイルスマイル

地域活性化委員会の皆さま、卓話いただきありがとうございました。

長沼会長／坂本幹事／門崎副会長／小田切副幹事／尾花会員／島村会員／

齋藤博重会員／久保田会員／須田会員／樋口会員／宇多村会員／

奥川会員／関口良康会員／山崎会員／寺脇会員／木田会員

会員数　　　　34

出席免除　　　 6　　　

出席対象者　　28

出席者数      16

出席率

 57.14％

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚・誕生祝い

ショートスピーチ
お誕生日　おめでとうございます！

幹　事　報　告

寺脇　貴浩　会員
　９月21日に45歳になりました。青年部もラストの

年を迎えています。２年前の青年部会長の時にロー

タリーに入会しました。これからはロータリークラ

ブに重きをおいて活動をしていきたいと思います。

門崎　由幸　会員
　９月13日に56歳になりました。去年からの一年で

足を悪くしたり、アトピーだったり網膜剥離を患う

など体のあちこちが芳しくありませんでした。今年

からは体調面に気をつけていこうと思います。

小田切宏治　会員

お客様からあいさつ
上尾商工会議所青年部　会長　臼田総一郎様

坂本　忠光　幹事

樋口　雅之　会員
　私の趣味の話しをした

いと思います。皆さん、

日本で最難関の試験はな

んだと思いますか？　医

師の国家試験や弁護士の

試験よりはるかに合格率

が低い試験が、剣道八段の試験です。私が40歳の時、

息子になにかスポーツをやらせたいと思い、個人で

できる競技の中から剣道を選び始めました。私は息

子の送迎役だったのですが、正座をして２時間見守

っていると、先生からお父さんも体を動かしません

かと勧められ、その翌週には先生と一緒に防具を買

 

◇「令和５年７月秋田県

豪雨災害支援金のご協力

の御礼とご報告」がきて

います。第2770地区から

は支援金総額150万円が

第2540地区（秋田県）に

送金されましたことを報告いたします。ありがとう

ございました。

いに行きました。一式６万円ほどの防具もありまし

たが、先生に誘導されるまま40万円の防具を買うこ

とになりました。それ以来、ゴルフから遠ざかり剣

道を週２回続けています。

　さて剣道の段位の取得ですが、初段、二段、三段

・・・とあり、八段を取得するためには七段取得後

10年以上が必要で、また満46歳以上という条件で、

合格率は０．８％、すなわち1000人受けて８人しか

合格しない確立になります。最短で33年かかりすべ

ての段位をストレートで取得して、受かってようや

く八段になれるので、剣道の世界では八段は神と呼

ばれています。いま日本で有段者は２００万人いる

そうですが、八段は７６４人しかいません。私は剣

道をはじめて今三段で、今年四段の昇段審査を受け

ようかどうか迷っているところです。　この度、上尾RCと上尾

YEGの協働事業でお声掛

けいただきありがとうご

ざいます。「AGEバル」

に関しては上尾YEGの飲

食店が多数参加させてい

ただいているので、このイベントが盛会になること

を祈っています。飲食店が寂しいと、上尾の街の賑

わいが乏しく思えますので、街を盛り上げるイベン

トに上尾YEGも積極的に参加をしていきたいと思い

ます。また本日は６月に続き卓話の機会をいただき

ありがとうございます。本日は地域に根差した活動

をしている地域活性化委員会のメンバーから活動内

容を紹介したいと思います。どうぞよろしくお願い

いたします。

　９月２日に50歳になりました。体を動かすとゴリ

ゴリいいます。皆さんもお身体ご自愛ください。

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚記念日　おめでとうございます！

久保田　勲　会員
　9月12日、家に花束が届きました。ありがとうご

ざいました。いい夫婦でこれからも暮らしていきた

いと思います。

例会主題

上尾商工会議所青年部　副会長　星野裕太様
　まずは青年部の概要に

ついてお話しさせていた

だきます。上尾商工会議

所青年部は今年度創立45

周年を迎え、臼田会長の

もと、45歳以下の上尾市

を中心としている経営者集団で活動を行っています。

今年度は『絆〜楽しもうYEG！仲間とともに』とい

うスローガンを掲げ４委員会で活動を展開していま

す。総務・広報委員会は会務や広報活動を行ってい

ます。研修委員会はさまざまな研修事業を担当して

います。拡大・交流委員会は会員拡大と、会内外の

交流を目的とした事業を行っています。私たち地域

活性化委員会は、今年度第25代目を迎えるフレッシ

ュあげおの運用を行いつつ、地域の活性化事業を行

っています。本年度58名の会員を擁しまして活動を

行っております。地域活性化委員会については廣川

会員がお話ししますのでよろしくお願いいたします。

　　　　 上尾商工会議所青年部
地域活性化委員会　令和５年度　活動報告 ５月には「犯罪被害者等支援条例啓発イベント」で

司会をしてきました。

　６月定例会の地域活性化委員会の事業では「楽し

もう職業体験〜大人の階段のぼる〜」を行いました。

職業体験事業は、私たちも経験がない中で市内の小

学生１６０名を対象として職業体験を行いました。

上尾商工会議所青年部の職業１０ブースが出店して

募集を行い、なかなか人数が集まらないかなという

不安がありましたが、募集開始後２日間で定員に達

する程の反響で、やりがいのある事業でした。

　７月、「上尾夏まつり」実行委員会さんからお声

掛けいただき、本部テントで司会を務めました。本

部テントに大勢の方がいらっしゃって、フレッシュ

あげおのPRができたかなと考えています。続きまし

て「高崎線開業１４０周年イベント」に参加し、上

　今年度、地域活性化委

員会として活動してきた報

告をさせていただきます。

　まず４月、畠山市長と

星野市議会議長に表敬訪

問をしつつ各担当課に行

ってPRをしてきました。５月は「AGETAKE」に参加

しました。市民の方々から写真を撮られたりして非

常に楽しかったそうです。続いて上尾市の広報広聴

課から要請をいただき、「花いっぱい運動」に参加

しました。上尾駅前のプランター花植えのお手伝い

ですが一般参加者と交流もありつつ、フレッシュあ

げおの知名度アップもできたかなと思います。また

上尾商工会議所青年部　運営幹事補佐　廣川直人様


